

Discovery H. S. Kanzaki

2016. 5. 10
第327号
兵庫県立神崎高等学校
TEL 0790-32-0209



ディスカバリー

ハイ スクール

カンザキ

夢を発見し実現できる学校

オープンスクール

5月7日(土)に、オープンスクールを開催しました。午前には参観授業を行い、午後からはPTA総会、進路講演会、学年懇談会が行われました。授業参観では、生徒たちには多少の緊張感が感じられました。次第に普段の雰囲気を取り戻し、自分たちの頑張りを示すことができました。午後からのPTA総会では、昨年度の事業及び決算報告が行われ、今年度の事業及び予算案が承認されました。この総会をもって今年度のPTA体制が発足しました。総会終了後の進路講演会では、講師の今井素哉氏による「社会変化に伴う進路環境の変化」と題した講演をしていただき、多くの方々が熱心に聞き入っていました。体育館での行事が終了したあと、学年ごとの懇談会が開催されました。各学年とも年間行事予定を説明しながら、指導目

標と重点実践項目の表明がなされました。

その後、保護者の希望に応じて生徒の学習や進路等について、担任との個別懇談が行われました。

今年のオープンスクールには、地域の各中学校から多数の中学生の参加があり、授業や部活動の様子、本校生徒の授業への取り組み等、日常のありのままの姿を見ていただけたことと思います。

参加された方から、本校生徒が真面目に授業を受けていて、雰囲気も良かったというお言葉をいただきました。この言葉を糧として、地域に愛される学校づくりを進めてまいります。



福本地区運動会

4月29日(金)、本校体育館において、福本地区運動会が開催されました。

これは、2年毎に老若男女を問わず、多くの区民の方々が参加する行事です。

運動会当日は晴天でしたが、2日前からの雨の影響があり、区のグラウンドは使用できなかつたため、本校の体育館で実施されることになりました。

前日の準備では、本校の運動部員が荷物運びを手伝ってくれました。

当日は区の体育協会の方々が早朝7時半頃から、会場の準備をされました。開会式後、体育館用のプログラムへ一部変更して競技が実施されました。

多くの区民の方々が様々な競技に取り組みました。当日は、本校校長も忙しい中、区民の運動会を見学されました。

以下の3枚の写真は、当日の競技の様子を示したものです。



ちょっと一言 ◇先日のオープンハイスクールでは、非常に多数の中学生、ご家族の方々、地域の皆様方にお越し頂き、本当に驚きました。お礼を申し上げます。特別に用意した授業ではない、ごく日常の様子を見て頂けたことで、本校の現状についてより良く理解して頂けたのではないかと思います。先日お越しになれなかった方も、本校は年中「オープンスクール」です。いつでもどうぞご自由にお越しくださいませ。(H. H.)